

Los expertos de Internet sí comprarán Facebook, bolsa creen que es humo

Escrito por tucapital.es - 30/11/2011 08:35

El mes de abril saldrá el 10% de Facebook a bolsa y valora la web en 100.000 millones

¿Vale realmente Facebook \$100.000 millones? ¿Estamos ante otra burbuja de las puntocom?

Expertos consideran que es ridículo el precio:

"Hablar de esos precios de mercado –referido a los 100.000 millones de Facebook- en compañías cuya facturación está sujeta a variables difíciles de controlar es, cuando menos, arriesgado", asegura a Cotizalia.com Alberto Roldán, director de renta variable de Inverseguros. "Pagar 50 veces ventas –según las estimaciones del pasado mes de abril en 2.000 millones de ingresos- es completamente ridículo.

Un antecedente es groupon que lleva acumula una caída del 42% en cinco sesiones.

Fuente: cotizalia

=====